
CÁMARADEDIPUTADOS
USSADEMOVIMIENTO

2 9 FEB2012

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

RecAbldO..1:..1::: I I.H..

e.p. N...z.~..1-..q,á ohe.8.F.

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de
agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio
corresponda, proceda a informar:

Santa Fe, vería con
del organismo que

1) Nómina del personal que revista en los cinco Nodos Regionales,
indicando: Fecha de inicio de sus actividades, fecha de ingreso del
personal, actividades que desarrollan cada uno de ellos, su condición
contractual y además cuanto es el gasto que demandan los sueldo
de todo el personal, los gastos en alquileres de edificios donde
ejercen funciones, de operatoria u otros.

2) Nómina del personal que revista en el denominado "Gabinete
Joven", indicando: Fecha de inicio de sus actividades, fecha de
ingreso de todo el personal, que actividades desarrollan cada uno de
ellos, su condición contractual y cuanto es el gasto que demandan
los sueldos de todo el personal, detallar si ocupan edificio, gastos
que genera el mismo, operatoria, movimientos u otros.

3) Nómina del personal que revista en el denominado "Consejo
Consultivo para el Crecimiento de Santa Fe", con sede en calle
Tucumán NO2657, 1er Piso de Santa Fe capital, en cuya puerta de
acceso luce una placa de bronce con el escudo provincial con la
siguiente inscripción "Gobierno de la Provincia de Santa Fe Ministerio
de Gobierno y Reforma del Estado". Indicando: Fecha de inicio de
sus actividades, fecha de ingreso de todo el personal, que
actividades desarrollan cada uno de ellos, su condición contractual y
cuanto es el gasto que demandan los sueldos de todo el personal,
edificios que ocupan y que gasto generan los mismos en alquileres,
operatoria, movimientos u otros.

4) Para el supuesto, que en los cinco Nodos Regionales, Gabinete
Joven o el Consejo Consultivo para el Crecimiento de Santa Fe,
hubiera personal contratado sin el reconocimiento de la
correspondiente relación de dependencia, se informe los motivos de
ello y la norma legal en que se encuadra la relación la,boral.l, -
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Señor Presidente:
Muchos santafesinos estamos asombrados con las

grandes creaciones administrativas y el gran crecimiento del gasto público
que ha provocado la llegada al Gobierno del socialista Dr. Hermes Binner,
y continua con el Gobierno del también socialista Dr. Antonio Bonfatti. La
pregunta que la gran mayoría se hace y manifiestan para que sirven estas
nuevas organizaciones, si nunca antes estuvieron, son realmente
necesarias.

Consultados - encuestados vecinos de la ciudad de Santa
Fe, en su mayoría responden "en esos lugares están los ñoquis...", otros
dicen "son los políticos fracasados, fueron candidatos y no lograron ser
electos en las últimas elecciones", otro, "ahí están los ñoquis, esos tipos
ganan muy bien y no hacen nada, esto es un viva la pepa", otro, "esto es
la cultura socialista ganar bien sin trabajar...", otro, "estamos frente a una
cultura del no al esfuerzo y sacrificio, sólo piensan en ellos, en ganar
dinero, así no se construye nada, pobre provincia...", etc, etc.

La gente en la calle se pregunta, se manifiesta y dice, de
ver seguido la muy buena administración finalizada en diciembre del
2007, hoy las arcas provinciales gozarían de buena salud, de una situación
inmejorable, con los sueldos al día, con disponibilidad para hacer obras
públicas e inversiones. Pero, con la llegada de los Gobiernos Socialistas,
comienza el desorden, el despilfarro y sobretodo la falta de contención del
gasto público, más el reiterado argumento de la reforma tributaria, la
actualización de impuestos, etc, etc. El marcado déficit de la actual
gestión administrativa..., me lleva al deseo de conocer como se
administra, cuanto se gasta y para que se crearon estas nuevas
organizaciones en la provincia.

Medios de Comunicación - Prensa Escrita

Del Diario Uno día 21/02/2012 página 5. Más de 1.600
millones de déficit. El Ministro de Economía Angel Sciara, despejó la
incógnita más polémica entre las fuerzas políticas de la provincia y
confirmó que el déficit de las cuentas públicas del período 2011 superó los
1630 millones de pesos. La cifra ya se había mencionado durante la
paritaria docente, como fundamento del porque se inclinan a un
porcentaje de aumento salarial menor al solicitado por los gremios. Sin
embargo, luego de la reunión, el Ministro de Gobierno Rubén Galassi había
disminuido la cifra a 1.400 millones de pesos.

-
"Todavía no está cerrado". La controversia fue

despejada esta semana por el propio Ministrode Economía, cuando Sciara
ratificó lo que escucharon los dirigentes de Amsafé y Sadop y otros dos
Ministrosde la Casa Gris. "Sí, el déficit es ese. Todavía no está cerrado (el
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cálculo), pero si no es 1.630 millones puede ser 1.650 millones o 1.590
millones", afirmó Sciara.

A fines del año pasado, el por entonces Gobernador
Hermes Binner, había quitado entidad a los números rojos de la provincia
cuando consideró las preguntas sobre el presupuesto como un "tema
abstracto". Es sólo "un déficit contable", había indicado el exgobernador.
En diciembre, la Legislatura trató el presupuesto 2012, que fue
presentado con un superávit de 50 millones de pesos. El ex - diputado del
PJ Ricardo Peirone, cuestionó el monto. La respuesta de la cartera de
economía fue que se financiaría con las deudas a los proveedores y
contratistas del Estado.

Sin embargo, otros legisladores justicia listas plantearon
que el déficit de la provincia podía superar los 1.200 millones que estimó
el Contador Peirone, sí el gobierno no contenía el ritmo del gasto, incluso,
su colega y exdiputado Uc. Marcelo Gastaldi advirtió que lIagaría a 1.600
millones, una cifra que sanaba exagerada en los corrillos oficiales.

El escenario financiero. Esta semana se terminó el ida
y vuelta de estimaciones. Sciara ratificó lo que el funcionario de su equipo
dijo en la paritaria docente y que luego revelaron Alesso, Bayúgar y la
Ministra Mengarelli a Rosario 12. En la reunión también participó el
Ministro de Trabajo, Julio Genesini. "El déficit de la provincia es 2011
ronda los 1.630 millones de pesos. Es el preliminar del cierre de las
cuentas de ahorro, inversión y financia miento, pero está en ese orden de
magnitud con el cual cerramos el 2011", dijo el Ministro de Economía. Y
trató de desdramatizar el escenario financiero.

"No sé por qué se horrorizan de los déficit. Todos los
gobiernos han tenido déficit. Uno no quiere cargar las tintas con el
pasado, pero si uno toma los últimos 20 años de los gobiernos anteriores
se va a dar cuenta de que tuvieron diez años de superávit y diez años de
déficit", se justificó Sciara. De todas maneras, aseguró que la prioridad de
la provincia es continuar con las inversiones en obras públicas y espera
que paulatinamente se pueda superar el desequilibrio.

Del Diario El Litoral día 20/02/2012. El Gobernador Dr.
Antonio Bonfatti, dice "Endeudar la provincia para pagar sueldos sería el
peor error que podría cometer". Pasados sesenta días de haber asumido el
cargo, expresa que la provincia está en marcha, defiende su idea de
actualizar los impuestos, siempre por consenso, y le manda un mensaje a
quienes lo critican, chicanea con "falta mucho para las próximas
elecciones..."

...vamos a insistir en una actualización de recursos de la
provincia donde tengamos consenso previo; actualizaremos los impuestos

-
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inmobiliario urbano y rural. Desde hace años la provincia viene perdiendo
autonomía fiscal, porque sus ingresos vienen decreciendo relativamente.
Por eso la administración de Binner envió una reforma tributaria en tres
oportunidades, porque se veía que cada día teníamos menor autonomía.
En épocas de vacas gordas los problemas son más fáciles de resolver,
pero en épocas de vacas flacas tenemos que encontramos con más razón,
para resolver los problemas.

Por todo lo expuesto, solicitó a
afirmativo para el tratamiento y aprobación del
Informe-Proyecto de Comunicación.

mis pares un voto
presente Pedido de

-
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